

Compte-rendu Janvier

Cela fait maintenant six mois que je suis arrivé en Finlande, j'ai passé Noël avec ma famille d'accueil ce qui était vraiment super cool, nous l'avons passé à la maison avec la famille plus élargie du côté de mon père d'accueil. En Finlande, Noël est célébré pendant la journée du 24 décembre. Nous avons donc commencé la journée par un sauna avant de manger le « porridge de Noël » cuit dans la cheminée pour le petit-déj. Les invités sont ensuite arrivés vers 13h et nous avons commencé à déjeuner. Une des spécialités finlandaises à Noël est le jambon de Noël. C'est un jambon entier qui est cuit très longtemps dans la cheminée et qui est recouvert d'une sorte de moutarde sucrée et de chapelure... délicieux !!

J'ai également cuisiné deux buches de Noël pour leur faire découvrir cette spécialité française.

Le père Noël est ensuite passé à la maison pour distribuer les cadeaux à tout le monde.

Voici une photo du repas et de notre maison le jour de Noël :





Pendant ces vacances de Noël je suis aussi allé plusieurs fois faire du snowboard avec ma famille d'accueil. En effet il y a différentes stations de ski assez proche de ma maison donc c'est assez facile de s'y rendre. De plus mon père et ma sœur d'accueil sont des grands fans de snowboards et ils m'ont donc fait découvrir.



L'un des grands évènements qui se déroule lors des années de lycée en Finlande est le « Vanhojen Tanssit ». C'est un bal avec tous les élèves de deuxième année pour fêter le fait qu'ils vont devenir les plus âgés du lycée car les élèves de troisième année partent réviser pour les examens finaux (équivalent bac) en fin d'année scolaire. Nous avons donc eu des cours de danse pendant environ deux mois et demi (trois fois par semaine) de façon à apprendre les 12 danses que nous devons danser le jour J. La plupart de ces danses sont des danses de salon revisités. Nous dansons donc la plupart du temps à deux. Pour le bal nous serons tous en costume et le costume traditionnel est la queue-de-pie. Nous avons aujourd'hui eu notre dernier jour de répétition et le bal est le 9 février.

Marco Beline